

Desde Madres contra la Represión, queremos enviar un saludo fraternal, revolucionario y de lucha a todas y todos los presentes que estáis hoy aquí, en calidad de delegados y delegadas y representantes de miles de jóvenes estudiantes del conjunto del estado.

La lucha por el derecho a la cultura, el derecho a la educación y contra los planes de los distintos Gobiernos, que de forma reiterada, han impuesto leyes educativas de carácter regresivo al conjunto del pueblo y, en particular, a las hijas e hijos de la clase obrera, han sido una constante contra el régimen caduco y reaccionario del 78, siempre amparado y tutelado por la iglesia católica, favoreciendo de esta manera sus intereses y negocios al beneficio de la educación privada y la concertada, la cual pagamos entre todos y todas. Cabe recordar alguna de estas grandes luchas contra algunos planes y reformas como: la Lau, Lru, Bolonia, Selectividad, etc..

Hoy más que nunca, es imprescindible unificar todas las luchas en defensa de todos los servicios públicos, de los derechos fundamentales que están siendo vulnerados de manera sistemática: como la educación y el derecho legítimo a ella. Esta lucha tiene que ser una constante y no solo de las y los jóvenes, sino del conjunto de la sociedad, contra las tasas abusivas, la falta de oportunidades, la falta de plazas en Formación Profesional y el desvío descarado y fraudulento de los presupuestos al negocio puramente capitalista, encaminado a la privatización, como sucede en Madrid.

Una educación pública al servicio del pueblo debe ir unida a la lucha contra este sistema capitalista, contra la monarquía continuista del franquismo y de este régimen corrupto del 78, con un marcado carácter autoritario, represivo y fascista, que impone miseria, precariedad, desesperación a las y los jóvenes, privándoles de un presente y un futuro donde cada vez son mas habituales los desahucios, el paro, y la falta de oportunidades dignas.

No debemos olvidar a nuestros enemigos de clase, ni mucho menos negociar con ellos, esos partidos y sindicatos burocráticos y patronalistas, que autoproclamándose de izquierdas, junto a la derecha, legislan planes educativos en favor de negocios suculentos con una marcada ideología de clase dominante, a la vez que recortan en los servicios públicos y se lo juegan todo, en el escandaloso aumento de los presupuestos militares, este año en concreto, siendo uno de los mayores de la historia por designación de los planes imperialistas y las guerras acontecidas en distintos puntos del planeta, diseñado y ejecutado por los EEUU, la OTAN y sus serviles lacayos de la Unión Europea.

Para Madres Contra la Represión es necesario mencionar el anverso de la moneda, y recordar que sí existe otra forma de defender los intereses de la

clase obrera y de nuestros jóvenes, y son esos sindicatos de base, revolucionarios, con conciencia de clase, que no se venden a la patronal y al gobierno de turno y que por ello, por hacer sindicalismo real, por no dejarse doblegar, están siendo continuamente perseguidos y criminalizados, con el beneplácito y la inestimable ayuda de los medios de desinformación, coartando derechos fundamentales como la libertad de expresión, la libertad sindical y la defensa de los derechos de la clase obrera.

Os animamos a seguir en la lucha por una educación pública, laica, democrática y gratuita al servicio del pueblo y de la clase obrera.

Deseamos que el congreso sea un éxito y nos vemos en las calles.

Salud Antifascista.

Madres Contra la Represión.